

老年病センター便り

2016年12月号

今年の秋祭りも大盛況でした！



10月15日(土)に14回目となる飯能老年病センター秋祭りを開催しました。当日は見事な秋晴れで、多くのご家族様、ボランティアの皆様にご来院いただきました。各部署で出し物を企画し、店舗の装飾や衣装を準備しました。お囃子に合わせ手拍子する方、獅子舞に噛まれ記念撮影をする方、お子さんやお孫さんと笑顔で過ごす方。皆様お祭りを満喫されていました！お祭りに関係して下さったすべての皆様、ありがとうございました。

新春行事のお知らせです！

感染症予防にご協力をお願いします。

1月には、新年をお祝いして獅子舞を開催予定しております。各病棟の誕生会にて舞を披露させていただきます。お楽しみに♪

インフルエンザやノロウイルス等、感染症が流行する季節になりました。ご面会の際には、マスクの着用、手指消毒をお願いいたします。

- | | |
|----------|--------|
| 1月16日(月) | 2,6階病棟 |
| 1月19日(木) | 3,8階病棟 |
| 1月21日(土) | 4,5階病棟 |

また、発熱や咽頭痛、下痢・嘔吐といった身体の不調がある際には、面会をご遠慮いただきますようお願い申し上げます。

ご不明な点は、お気軽に職員までお問い合わせください。

